

ES AHORA

Javier Fernández Baglietto

Frente a una elección, como afiliados y militantes de un partido político, nos cabe la reflexión acerca de qué modo apoyar y acompañar a los candidatos de nuestro partido. Las opciones son muchas, entre las que se encuentra la de mantenernos aislados durante la campaña y limitarnos a ir a votar el día de celebración de los comicios. Como parte de los radicales del partido de Nueve de Julio, somos un conjunto de hombres y mujeres que estamos andando las calles, escuchando y acompañando a quienes más lo necesitan día a día, esto nos ha hecho crecer, con debates, con disensos y consensos... así fortalecimos un grupo que no solo se nutre de votos radicales (lo demostramos en la última elección), y que sin tener que demostrarle a nadie que somos Radicales estamos dispuestos a aportar nuestro trabajo para reposicionar el partido. Pensamos en esto como una necesidad fundamental frente a las elecciones de 2027, de modo que los ciudadanos tengan una opción diferente que permita borrar definitivamente al pasado de fracaso K y al reciente fracaso del gobierno de Milei, dos caras de una misma moneda.

Seguramente es necesario plantearnos y discutir sobre acciones y omisiones que pasaron dentro de nuestro partido y que generaron descontento y desconfianza. Pero la pregunta es: ¿es el momento de los pases de factura? o es necesario demostrar grandeza frente a esta oportunidad que tenemos los radicales de ganar una elección que nos posicione para poder gobernar Nueve de Julio en 2027 y salir de nuestras casas a trabajar por nuestros ideales. Los líderes del pasado no dejaron herederos, pero sí, legados y es nuestra la decisión de hacernos cargo de esos legados. Sumar es un espacio que desde el llano abraza una causa fundada en un conjunto de ideas y valores arraigados en concepciones que destacan la ética y la moral: el “Humanismo liberal”. Para el país y, del mismo modo, para Nueve de Julio vienen tiempos aún más difíciles. La crueldad, el odio y la destrucción es el proyecto que tenemos que enfrentar. Están destruyendo el motor productivo del campo, la agroindustria, las pymes, la salud y la educación pública, ejerciendo violencia contra los mayores. Tenemos la obligación como grupo político de demostrar que somos distintos y que, por encima de nuestros problemas personales, no podemos abandonar la lucha. Pensemos en hacerlo por los jóvenes que nos acompañan, por el presente y el futuro de nuestros hijos y nietos y por nosotros, que sentimos que todavía tenemos mucho para dar a la comunidad como integrantes de un partido político que nos representa. Hagamos carne el axioma que nos sostiene: NADIE SE SALVA SOLO, por esto y por lo antes expuesto contribuir a ganar esta elección es una posibilidad de abrir una puerta a la esperanza de que TODOS podamos vivir mejor.